



保育園だより 1月号

仙台袋原あおぞら保育園 令和7年12月26日

今年もお世話になりました



お楽しみ会では子どもたちへの励ましや温かいお言葉をいただきありがとうございました。その後も役柄を変えて劇ごっこをしたり新しいことに挑戦する姿につながり、子どもたちにとって大きな自信や喜びとなったようです。今後も子どもたちの成長につながる活動や関わりを、保護者の皆様と一緒にやっていきたいと思っております。

今年も園の行事やクラス運営にたくさんのご理解ご協力をいただきありがとうございました。新しい1年が皆様の笑顔のあふれる年になりますようお祈り申し上げます。



来年もよろしくお願ひ致します

1月の行事

12月28日(日)～1月4日(日) 休園

7日(水) もちつき会

15日(木) すいか組 ファミリープレイティ } 保護者参加の行事となります。
20日(火) めろん組 ファミリープレイティ } 詳細は後日配布します。おたよりをご覧ください。
22日(木) みかん組 ファミリープレイティ
27日(火) お誕生会、お茶会、布団乾燥

*リズム集会・・・13日(火)、19日(月)、30日(金)

*みかん組 カラダづくり教室・・・8日(木)

*めろん・すいか組 サッカー教室・・・23日(金)

*の活動では、動きやすいズボンで、髪の長いお子さんは結んで登園してください。



【避難訓練】…地震訓練を実施予定です。(延長保育)

送迎の時間帯で訓練を行います。実施する際は当日おがスマで保護者にお知らせします。お迎えと重なった際は駐車場の混雑を避ける為にも、職員に声を掛けたうえで降園していただいて構いません。訓練中は普段より慌しくなる為、ご理解ご協力をお願い致します。

【お知らせとお願い】

☆27日(火)は布団乾燥を行います。今回は**掛布団・敷き布団**を行います。実施費用は後日口座引き落としをさせていただきます。よろしくお願いします。(2枚 440円)

☆年末にお持ち帰りいただいたロッカーの中身は、サイズや記名の確認、補充をしていただき**年明けにお持ちください**。

☆お迎えの際、子どもたちはお家の方と一緒に帰りの支度をし、すぐに降園することをお約束しています。保護者の方からもお子さんに声を掛けただくようお願い致します。また、玄関や園庭の門の開閉は安全のため保護者の方が行ってください。

☆

年末年始の緊急連絡先は…

社会福祉法人宮城福祉会 養護老人ホーム 松寿園 〒960-0001 TEL 022-382-3535 となります。

保育園名・園児名・電話番号・用件をお話しください。折り返し保育園担当者から連絡させていただきます。



《お楽しみ会 アンケート結果》

配布 99枚 回収 47枚 回答率 47%



ねらいの達成	できた	42	まあまあできた	5	できていない	0
--------	-----	----	---------	---	--------	---

内容	良い	46	普通	1	良くない	0
----	----	----	----	---	------	---

良かった点・感想

《保育園より》

- 運動会では大泣きだった息子が、きちんと会に参加できていて笑顔も見せてくれて感動しました。先生方にも頑張った子どもたちにも尊い姿を見せてくれてありがとうございました、と伝えたいです。
- ドキドキしている表情の子どもが音楽やダンスが始まった瞬間、笑顔になったのを見て保育園でも楽しんで練習してきたんだなと感じました。成長した姿を見ることができとても良いお楽しみ会でした。ありがとうございました。
- 絵本の世界を楽しく表現できていたなと思いました。成長を感じました。
- ステキな心温まるお楽しみ会を本当にありがとうございました。だるさんの衣装を着ての初めてのお楽しみ会で感動したことが最近の事のように思い出されるのですが、月日が流れるのは早くあっという間に最後のお楽しみ会を迎え、お友だちと息を合わせて堂々と役を演じている姿に終始感動しました。就学に向けて心配が募るこの頃でしたが安堵しました。

この他にも温かい言葉や貴重なご意見をいただき、ありがとうございました。より良い保育や行事運営につながっていくよう、今後に生かしていきたいと思います。ご理解ご協力に感謝致します。



隣接する仙台市袋原たんぽぽホームさんとは、日頃から園庭を行き来しながら、2歳児ばなな組の子どもたちが交流を深めています。お互いの園庭で遊ぶことで、新しい遊具や環境に触れ、子どもたちの興味や関わりが広がる姿が見られています。

今月は、たんぽぽホームさんのイベントに招待していただき、アンパンマンミュージアムを思わせる楽しいアトラクションをたっぷりと体験してきました。指先を使う遊びにじっくり取り組んだり、トランポリンや大型積み木等を使って全身を大きく動かしたりと、子どもたちは目を輝かせながら楽しんでいました。また、ライトや光る玩具が並んだお部屋では、落ち着いた雰囲気の中で光のゆらぎを眺めたり、そっと触れてみると、穏やかな時間を過ごす姿も見られました。

これからも仙台市袋原たんぽぽホームさんとのつながりを大切にしながら、子どもたちの豊かな育ちにつながる交流を続けていきたいと思います。

